

Trauerhalle auf dem Friedhof in Sankt Augustin-Menden

Am Wochenende 14./15.06.2003 sind unbekannte Täter über die geschlossene Gitterschließanlage - unter Beschädigung der Sensorlichtanlage - in die Trauerhalle eingestiegen.

Hierbei wurde der von der Familie Strombach als Leihgabe der Stadt Sankt Augustin zur Verfügung gestellte um 1950 geschnitzte Korpus Christi von der Stirnwand entfernt und beschädigt.

Die Untere Denkmalbehörde hat kurzfristig die Erhöhung der Schließanlage veranlasst. Die Familie Strombach hat sich darüber hinaus bereit erklärt, das beschädigte Kreuz wiederherzustellen.